
 
 

 

CONSEIL Dõ£DUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE 

FRANCOPHONE DU NORD-OUEST 

 

5e réunion régulière publique ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ 2023-2024 

 

Procès-verbal de la 5e rŞǳƴƛƻƴ ǊŞƎǳƭƛŝǊŜ ǇǳōƭƛǉǳŜ Řǳ /ƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞŘǳŎŀtion du District 

scolaire francophone du Nord-hǳŜǎǘΦ  [ŀ ǊŞǳƴƛƻƴ ǎΩŜǎǘ ǘŜƴǳŜ le 17 janvier 2024 par 

Zoom via « Facebook Live » à compter de 
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ǆǳǾǊŜ ŘŜ ŎŜ ǎȅǎǘŝƳŜ Řŝǎ ŀǾǊƛƭ Ƴŀƛǎ ŀǾŜŎ ƭŀ ǊŞƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ ƛƴŀǘǘŜƴŘǳŜ Řǳ 

ǎŜŎǘŜǳǊ ŘŜǎ wIΣ ƛƭ Ŧǳǘ ŘŞŎƛŘŞ ŘŜ ǊŜǘŀǊŘŜǊ ƭŀ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǆǳǾǊŜ ŎƘŜȊ-nous pour 

en assurer la réussite.  Les détails sont à venir à ce sujet. 

 

4.1.2 Projets ŘΩƛƳƳƻōƛƭƛǎŀǘƛƻƴ 

Voici la liste des projets majeurs du DSFNO et le classement reçu 

ǎŜƭƻƴ ƭΩŞǾŀƭǳŀǘƛƻƴ ǇǊƻǾƛƴŎƛŀƭŜ ǎǳǊ сл ŞŎƻƭŜǎ : 

- Ste-Anne ς 28e  

- Cité des Jeunes ς 39e 

- St-Jacques ς 43e  

- CAHM ς 50e  

- PAJS ς 51e  

- Notre-Dame (remplacement) ς 56e  

- Mgr-Martin ς 57e  

- Carrefour de la Jeunesse ς 60e  

 

Il faut noter ŎŜǇŜƴŘŀƴǘ ǉǳΩǳƴ ǇǊƻƧŜǘ ƳŀƧŜǳǊ Ŝǎǘ ǇǊŞǾǳ Ł bƻǘǊŜ-Dame pour 

remplacer le système de chauffage, estimé à 900 000$. 

 

De plus, le DSFNO va recevoir un montant de 1 011 000$ pour quelques 

ǇǊƻƧŜǘǎ ŘΩŀƳŞƭƛƻǊŀǘƛƻƴ ŀǳȄ ŞŎƻƭŜǎ /5[WΣ /5WΣ {ǘ-Jacques, Régionale St-

Basile et Régionale-de-St-André.  Les améliorations se résument aux toits, 

plancher de gymnase et éclairage intérieur.  Pour Notre Dame, 



5 
 

 
CÉD - PV ς 13 décembre 



6 
 

 
CÉD - PV ς 13 décembre 2023 (2023-2024) 

5.2   wŀǇǇƻǊǘ ŘŜ ƭΩŞƭŝǾŜ ŎƻƴǎŜƛƭƭŝǊŜ 

Notre élèves conseillère ƳŜƴǘƛƻƴƴŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ŀ Ŧŀƛǘ ǇŀǊǾŜƴƛǊ ƭŜǎ ƛƴǾƛǘŀǘƛƻƴǎ Ŝǘ 

questions aux Conseils des élèves pour participer à la consultation de ce soir.   

 

Elle invite les élèves des conseils des élèves des écoles secondaires, à participer 

ŀǳ ŎƻƭƭƻǉǳŜ ŘŜ ƭΩ!WCb..  

 

5.3   Rapport des conseiller(ère)s 

Tous les membres présents mentionnent ne pas avoir eu de rencontre de CPAÉ 

étant donné le congé des Fêtes.  Les rapports seront certainement présentés à la 

prochaine réunion publique. 

 

5.4   FCÉNB 

Madame Marie-Ève Rousseau mentionne que la FCÉNB a rencontré le sous-

ministre, Julie Mason et son équipe afin de discuter du possible retour du GACEF.   

Elle mentionne que la PALC aura 10 ans cette année.  Afin que tous les membres 

des CÉD ǉǳƛ ƴΩŞǘŀƛŜƴǘ Ǉŀǎ ǇǊŞǎŜƴǘǎ ŀǳ ƭŀƴŎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ t![/ 10 ans passés, 

puissent avoir un bilan
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de sensibilisation sur la colline parlementaire en février prochain pour 

ǇǊƻƳƻǳǾƻƛǊ ƭΩƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŀ ƭŀƴƎǳŜ ŦǊŀƴœŀƛǎŜΦ 

 

5.6   Gouvernance 

Aucune rencontre. 

 

 5.7 Politiques de gouverne 

Une rencontre du comité des politiques aura lieu prochainement.  Un Doodle sera 

envoyé aux membres du comité.  

 

6. Processus de gouverne 

 

6.1   Sécurité alimentaire 

  Remis à la prochaine réunion. 

 

 6.2    Rapport financier 

Monsieur Luc Caron présente les grandes lignes du rapport financier et ses enjeux
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8. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :  ______________________14 février 2024______________________ 

 

Luc Caron        Francine Cyr 

 

{ŜŎǊŞǘŀƛǊŜ Řǳ /ƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ    Président de la réunion 


